
「人権の花運動」集会 (3年生)

5月 26日 (月 )に、甲府市市民部市

民協働室男女参画課。人権擁護委

員の皆様をお迎えし、3年生の子ども

達と「人権の花運動」集会を実施しま

した。ミニ人権教室では、人権につい

てのわかりやすい解説や、日常生活
の様々な場面でどんな行動をしたら
いいかをクイズ形式で考える場面が

ありました。後半は、子ども達が書い

たメッセージと花の種がついた風船を

大空に飛ばしました。風船は、子ども

達の期待を背負い、西の空に消えていきました。
「人権の花運動」集会は、子ども達に、自分のことも友

達のことも大切にしていこうという気持ちについて、じっ

くり考える貴重な機会となりました。

なお、その日のうちに、茨城県から「種が届きました」

という連絡をいただきました。西の空に飛んでいった風

船が東の県に届いていた不思議さを感じるとともに、種

を拾ってくださったNEXCO東 日本様と横河ブリッジ様
が舞鶴小に来てくださるという奇跡へとつながりました。
3年生は、ご来校いただいた日に「人権の花」の絆の集

会を実施し、高速道路や橋の建設に関する貴重なお話

をお聞きしながら、和やかな時間を過ごすことが出来ま

した。

饉鰈攀絋《蝶鐵饉》
6月 13日 (金 )に、4年生が校外学習に行きました。
「平瀬浄水場」では、荒川から取り入れた水が安全な

飲み水になるまでの過程を、じっくり見学することができ

ました。子ども達は、細かなゴミや濁りをとるための工夫

やそれら一つ一つの設備の大きさに驚いていました。
「甲府・峡東クリーンセンター」では、ゴミの減量化と資源

化を図る「リサイクル棟」と可燃ゴミやリサイクル棟から排

出された可燃物を処理する「エネルギー棟」を見学しま

した。子ども達は、コンピューターで制御された最新の

設備や人の手で分別している様子を見ながら、地球環

境の保全に配慮することの大切さを学びました。

2つの施設を見学する子ども達は、

係員さんの話をしっかり聞き、必要だ

と思ったところをメモするスペースが

なくなるほどびっしりとメモしていまし

た。蛇日から当たり前の様に出てくる

水も、黄色い袋に詰めて出すゴミも、

今回見学した施設のおかげで成り立

つていることを実感したと思います。

クリーンセンターの見学の最後に、係員さんから、ゴミ

の分別の仕方を教えていただきました。各ご家庭でゴミ

の出し方について話題にしていただけると、今回の学習

が実生活に活きると思います。ご協力の程よろしくお願

いいたします。

プール開きと
開設に向けた取組(6年生)

6月 12日 (本 )にプール開きを実

施し、体育での「水泳指導」が始まっ

ています。

開設に先立ち、6月 4日 (水 )の 5・

6校時、6年生によるプール清掃が

行われました。ほぼ1年間使ってい

なかったプールは、泥や落ち葉や

雑草などでいっばいでしたが、6年

生が、それぞれの分担場所を、心を

込めてきれいにしてくれました。プール内だけでなく、プ

ールサイド、シャワー室、通路、トイレなども、見違えるよ

うにきれいになりました。

同日の放課後、子ども達を水難事故から守るため、

市役所の危機管理室地域防災課の方々を講師にお招

きし、救急法講習会を行いました。訓練が訓練で終わ

れるよう願いながら、全職員で真剣に取り組みました。

今年度も、プールサイドのテント設営など、熱中症対

策の徹底を含め、子ども達の安全を第一に、充実した

水泳指導を行います。保護者の皆様には、お子様の安

全を守るため、朝の健康チェックやプールカードヘの記

入など、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。

鉤診ヽさや仁魏     _
舞鶴小と池田小、西中では、同  ||IIII

じ西中学区として「あいさつ。ききか

た。思いやり」を共通指導事項とし

て連携した指導を行っており、17
～19日 の3日 間には、3校が日を合わせて第1回 目の
「地域。小中連携あいさつ運動」を行いました。

PTAや保護者の方のみならず、見守り隊や地区の

青少年育成推進協議会や保護司会など、地域の方も

含め3日 間でのべ39名 の方に参加していただきまし

た。舞鶴小を卒業した西中学校の生徒にも参加してい

ただきましたが、中学生の姿をみてニコニコしながらあ

いさつをする姿がとても微笑ましかったです。

そして、あいさつ運動を前に、本校の保護者で旗を

作成するお仕事をされている方が、あいさつ運動のの

ぼり旗を寄贈してくださいました。その際、「今年度、登

校中の子ども達のあいさつがとても明るくなり、元気をも

らっています。地区のあいさつも活発になりました。」と

いうお言葉をいただきました。児童会を中心に頑張っ

ている「広げよう!!あいさつの輪」が成果を挙げているこ

とを嬉しく思います。のばり旗のもと、これからも元気な

あいさつが交わされることを楽しみにしています。

地域の皆様には、普段から子ど

も達への声かけや見守りをしてい

ただいていますが、これからも子ど

も達の健全な育成のため、ご支援

とご協力をお願いいたします。

:       :・


